

Edmundo genera trapiés en Argentina: Necesitan ahora que «todo se aclare» para «proclamarlo»

El Ciudadano · 6 de agosto de 2024

"Todavía no estamos en condiciones de proclamar a ningún ganador porque estamos esperando efectivamente todos los elementos necesarios para poder hacerlo", dijo el portavoz del Gobierno de Milei



La premura de ir en contra de todo lo que surja del Estado venezolano y sus distintos Poderes terminó pasando factura a la Argentina de Javier Milei.

«DICTADOR MADURO, AFUERA!!! Los venezolanos eligieron terminar con la dictadura comunista de Nicolás Maduro. Los datos anuncian una victoria aplastante de la oposición y el mundo aguarda que reconozca la derrota luego de años de socialismo, miseria, decadencia y muerte. Argentina no va a reconocer otro fraude, y espera que las Fuerzas Armadas esta vez defiendan la democracia y la voluntad popular. La Libertad Avanza en Latinoamérica», expresó el Presidente argentino el domingo 28 de julio antes incluso de que se emitiera el primer boletín del Consejo Nacional Electoral (CNE) venezolano.

Su pronunciamiento sucedió a un comunicado conjunto que emitió la Cancillería Argentina, suscrito por los cancilleres de ese país, Costa Rica, Ecuador, Panamá, Paraguay, Perú, República Dominicana y Uruguay, en el que pedían «un conteo de los votos transparente, que permita la verificación y control de veedores y delegados de todos los candidatos».

Es decir, el apoyo y solidaridad automática de Milei con Edmundo González, candidato aupado por María Corina Machado y quien quedó de segundo en la contienda, era más que evidente. Sin embargo, algunas cosas parecen estar cambiando.

Ante estas confusiones el Papa Francisco tiene toda la razón: hay que establecer la verdad en Venezuela. pic.twitter.com/3bJ2WYlfTT

— Gustavo Petro (@petrogustavo) [August 6, 2024](#)

El portavoz del Gobierno de Argentina, Manuel Adorni, dio este martes 6 de agosto unas declaraciones que contradicen la postura inicial de Milei.

«Seguimos esperando cómo se desarrollan los acontecimientos, ya cada vez con menos esperanzas pero todavía con el deseo de ver las actas famosas y ver cuál es

la base, cuál es el sustento que tiene el dictador Maduro para haberse proclamado ganador de las elecciones. Todavía no estamos en condiciones de proclamar a ningún ganador porque estamos esperando efectivamente todos los elementos necesarios para poder hacerlo, porque digamos no podemos salir a decir lo que se nos ocurra», afirmó Adorni durante una [rueda](#) de prensa.

Ante la insistencia de un periodista que preguntó «¿por qué no lo proclaman a Edmundo?». El portavoz reiteró: «Por lo que te estoy diciendo, efectivamente necesitamos que todo se aclare, ser muy cautelosos con lo que pasa en Venezuela. Le recuerdo que nosotros tenemos además asilados allí, hoy bajo la custodia de otros países, y tenemos que ser muy cuidadosos, más allá de lo que consideremos que haya pasado en Venezuela».

Seguir leyendo:



[\(+Cronograma\) TSJ de Venezuela reitera convocatoria a excandidatos y partidos políticos](#)

Foro de Países Exportadores de Gas felicitó a Maduro y reafirmó compromiso de enriquecer relación

Fuente: El Ciudadano